

## Pressemitteilung vom 29.01.2018

## Die JuKuWe im Europaparlament

Am 23. Januar hatte eine Abordnung der JugendKulturWerkstatt Pirmasens (JuKuWe) der IB Südwest gGmbH die Ehre, im Rahmen der Preisverleihung des "Silver Rose Award" im Europäischen Parlament in Brüssel aufzutreten.

Seit 2000 werden dort jedes Jahr zivilgesellschaftliche Organisationen und Einzelpersonen geehrt, die mit ihren außergewöhnlichen Bemühungen einen großen Beitrag zu weltweiter sozialer Gerechtigkeit und Solidarität leisten. Insgesamt sechs Preisträger wurden bei der Verleihung 2018 geehrt. Zu den früheren Preisträgern zählte auch der deutsche Autor und Enthüllungs-Journalist Günter Wallraff.

JuKuWe-Leiter Dieter Geisinger und der kulturpädagogische Mitarbeiter der JuKuWe, Pouya Nemati, erhielten die Chance, ihre Arbeit in diesem exklusiven Rahmen vor einem 200-köpfigen Publikum vorzustellen und die Veranstaltung musikalisch zu untermalen. Begleitet wurden die beiden von Sror AlHossin und Abodi Shuaib, zwei jungen Pirmasenser Bürgern aus Syrien, und dem Gitarristen Thomas Burckhardt.

Mit ihrer Mischung aus fünf Musikern unterschiedlichsten kulturellen Backgrounds und einem weit gefächerten Repertoire in verschiedenen Sprachen und Stilrichtungen standen die JuKuWe-Musiker bei dieser exklusiven Veranstaltung symbolisch für das heutige, moderne Europa.

1.110 Zeichen inkl. Leerzeichen

\*\*\*

Über eine Veröffentlichung freuen wir uns sehr! Bei Rückfragen können Sie sich gerne an die Abteilung Marketing & Kommunikation der IB Südwest gGmbH wenden.

## Kontakt:

IB Südwest gGmbH für Bildung und soziale Dienste Abteilung Marketing & Kommunikation (MAKOMM) Sabina Bodenschatz, Leitung Bommersheimerstr. 60 • 61440 Oberursel/ Taunus

T.: 06171 9126114 • Mail: Sabina.Bodenschatz@internationaler-bund.de

## Über die IB Südwest gGmbH

MenschSein stärken – Der Internationale Bund (IB) ist mit seinem Verein, seinen Gesellschaften und Beteiligungen einer der großen Dienstleister der Jugend-, Sozial und Bildungsarbeit in Deutschland. Die IB Südwest gGmbH bietet in Hessen, Rheinland-Pfalz und dem Saarland eine große Vielfalt und ein weitverzweigtes Netz von gemeindenahen Bildungsangeboten, Wohn-, Beratungs- und Betreuungsformen an. 2.400 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind an knapp 100 Standorten aktiv.